

JODOROWSKY:

"La vejez no es tan mala"

El cineasta chileno Alejandro Jodorowsky, escritor y guionista de historietas e inventor de terapias como la "psicomagia" o la "psicogenealogía", cree que "la vida puede empezar en cualquier momento" y que, por ello, la juventud no es tan buena como la pintan ni la vejez tan mala".

Jodorowsky, de 73 años, reflexionó esta semana sobre este y otros muchos asuntos en una conferencia que impartió en el curso de verano "Los ancianos en el ágora. Invitación a la sabiduría" de la Universidad Com-

cuervo &

Dr. Hartt)

9/02

"La vejez no es tan mala" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La vejez no es tan mala" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile